



EN LA SERENA

Instalan nuevo y moderno alumbrado en la Avenida del Mar

La iniciativa se enmarca en el mejoramiento de rutas peatonales del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Las luminarias cumplen con la normativa DS N°1 de protección de cielos.

Las nuevas luminarias cumplen con la normativa DS N°1 que protege la calidad de los cielos nocturnos, la biodiversidad y la salud humana mediante la restricción de la emisión de luz azul, una de las más dañinas para el entorno y la observación astronómica.



Un
il
tr
de
la
M:
re
ce

EQUIPO EL DÍA

La Serena

La Avenida del Mar luce renovada gracias a la implementación de veredas con accesibilidad universal, a lo que se suman nuevas luminarias. Estas últimas, de hecho, ya comenzaron a ser instaladas como parte del proyecto del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que además considera bancas peatonales, basureros y barras de apoyo, entre otras acciones.

José Peralta León, seremi del MINVU, señaló que "estos trabajos permitirán generar mejores condiciones de seguridad para el tránsito de peatones, sobre todo en veredas con acceso universal, las cuales pasaron de tener 1 metro de ancho a 2,8 metros. El proyecto en su total representa una inversión del Ministerio de Vivienda y Urbanismo de \$2.400 millones".

En ese sentido Ángel Montaña, director regional del SERVIU, detalló que "particularmente en La Serena ya llevamos un 37% de avance. Estamos hoy en día trabajando entre Cuatro Esquinas y Canto del Agua y esperamos a contar de marzo pasar desde Cuatro Esquinas hacia el Faro y también retomar las obras en el sector de la Costanera en Coquimbo".

Lo anterior ha sido coordinado con la comunidad, locatarios y municipios para evitar inconvenientes, ejecutándose por tramos y en ciertos horarios.

Sobre aquello, Aldo Manfredi, coordinador de electricidad y alumbrado público del proyecto, indicó que "los trabajos los estamos realizando entre las 7:00 y 14:00 horas, que nos permite estar sin tanta gente en la playa". Por su parte Fernanda Vargas, asesora técnica de Obras, señaló que "el proyecto consta del ensanchamiento de la vereda, el mejoramiento de los accesos, iluminación y mobiliarios como bancas, basureros, vallas peatonales. Es un buen proyecto porque no sólo busca algo constructivo, sino que el beneficio de la comunidad en general".

